

Forums pour les consommateurs

TEST URINAIRE

Par Profil supprimé Posté le 21/03/2019 à 07h17

Bonjour,

j'ai posté un question en date du 13 avril 2018, en expliquant ma situation, en effet je fume un joint à deux par jour avec mon épouse le soir (soit finalement quelques taff par jour) certes de façon régulière, et je ne pensais pas faire parti au niveau du test urinaire positif entre 30 et 70 jours.

Est ce que fumer un joint voir plusieurs par jour et la même chose que de tirer quelques lattes ?

Avez vous vécu ce type d'expérience et combien de temps votre test était négatif?

merci de votre retour.

Cordialement.

<http://www.drogues-info-service.fr>

2 réponses

Profil supprimé - 28/03/2019 à 08h56

Salut Mrlee,

Je fais des "tests pipi" de manière plus ou moins régulières depuis quelques années, tout en étant fumeur de manière plus ou moins régulière à côté (j'ai arrêté depuis quelques mois).

Bon, j'passe le fait que l'bédo, c'est franchement pas utile, mais là tout de suite, on s'en fout. :p

Sinon, pour répondre à ta question que je me suis posé plein de fois, faut savoir que le THC se fixe principalement sur les graisses de ton corps. Donc en gros, plus t'en as, plus ça reste longtemps. Mais moi qui n'en ai pas, ou très peu, j'étais positif jusqu'à 2 / 3 mois après mon dernier bédo.

Calcule trois mois d'arrêt complet pour passer ton test, c'est la valeur sûre. Et aussi, oublie d'avance toutes les solutions de charlatant que tu peux trouver sur le net : RIEN ne supprime le THC contenu dans ton corps. "Sport, grosse hydratation, mélanges détox"... Tout ça c'est des beeeeeelles conneries !

En espérant t'avoir aidé

Profil supprimé - 28/03/2019 à 08h57

Ah, et oui, fumer un joint ou quelques lattes par jour, c'est du pareil au même. Encore une fois, c'est la physiologie mec :p

